

La UGR ofrece 80 pisos de lujo por 300 euros junto a la Estación de Autobuses

Las viviendas nuevas de VPO, de 1 y 2 dormitorios, están acogidas al sistema de la Sociedad Pública de Alquileres · La adjudicación se realizará, desde hoy y por orden de llegada, en la Oficina de Alojamiento

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 21.01.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos

La Universidad de Granada (UGR) ha decidido no esperar más para aliviar los problemas de vivienda que padece su comunidad. Y no sólo los 40.000 estudiantes foráneos, sino un gran número de investigadores y personal docente que, gracias a las nuevas medidas que favorecen la movilidad, aterrizan cada año por esta ciudad. A partir de hoy, cualquier universitario puede acceder a una de las 80 viviendas de VPO nuevas construidas junto a la Estación de Autobuses que gestiona la Oficina de Alojamiento de la UGR para su alquiler.

La novedad de esta oferta es que, por primera vez, la Universidad de Granada ha concertado una serie de alojamientos gracias al sistema de la Sociedad Pública de Alquileres que le permiten poner en circulación pisos de gran calidad a un precio asequible para los estudiantes.

La promoción (financiada por La Caixa) se rubricó ayer en el Hospital Real entre el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro; la presidenta de la Sociedad Pública de Alquiler del ministerio de Vivienda, Nieves Huertas; la vicerrectora de Estudiantes de la UGR, Inmaculada Marrero; y el presidente de Urbass Eurofinance S. A., Florencio Gómez. Este último es el propietario del Edificio Mozart en Granada, ubicado en la Avenida Compositor Luis de Narváez, número 7.

Las viviendas, de uno y dos dormitorios, costarán entre 300 y 400 euros al mes, pero cuentan con "una cocina amueblada, un baño completo, un salón, garaje, cuatro trastero, aire acondicionado y agua caliente mediante energía solar", explicó ayer el director del Servicio de Atención a los Estudiantes, José María Suárez. Unas condiciones de lujo que podrá disfrutar cualquier universitario menor de 35 años o mayor de 65 años que esté matriculado o trabaje en la UGR.

Dado que son de protección oficial, los aspirantes deberán estar empadronados en la ciudad para poder optar a esta oferta, que se atenderá desde la Oficina de Alojamiento de la UGR por riguroso orden de llegada.

Los beneficiarios podrán disfrutarlas hasta 5 años, con uno prorrogable, siempre que cursen estudios en la Universidad o tengan al menos un año de contrato como investigadores, docentes o personal de administración y servicios de la UGR.

"Con estas viviendas se garantiza unas condiciones mínimas de bienestar y confort", dijo ayer el rector. Y a un precio sin competencia, pues es al menos un 10% más barato del coste mínimo que tendría el alquiler de estas VPO en el mercado. "Cuando se agote esta oferta, la UGR buscará otras promociones que garanticen una calidad similar y en el mismo régimen de alquiler", explicó Suárez.

Dadas las condiciones de la vivienda, el Servicio de Atención de Estudiantes prevé una rápida demanda de las 80 viviendas, cuyas llaves ya están en poder de la Universidad de Granada.

0 comentarios 0 votos

Enlaces Patrocinados

Vuelos a Dublín. Reserva en eDreams

Compara precios para tu vuelo entre aerolíneas regulares y bajo coste y consigue el mejor precio para...

Costa Cruceros, 10% Dto

Mediterráneo, Fiordos, I. Griegas. 50% Ahorra ya + 10% dto Logitravel.

0 COMENTARIOS



Huertas, Gómez y Suárez atienden las explicaciones de Rocha en el bloque de viviendas ofertadas.



Florencio Gómez muestra las llaves en la firma con la UGR.

GALERÍA GRÁFICA



Batida contra las peleas de perros

El Ayuntamiento captura cinco canes peligrosos entre Almanjáyar y Cartuja

GALERÍA GRÁFICA



Los Reyes, en Granada

Melchor, Gaspar y Baltasar recorrieron el centro de la ciudad

GALERÍA GRÁFICA



Nueva sede de Policía Nacional

El ministro del Interior ha inaugurado las nuevas instalaciones

ENCUESTA

¿Cómo afronta usted las rebajas de este año?

Han contestado 244 personas

- Como cualquier otro año
- Con prudencia, por la crisis
- No voy a gastar más

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA



Don Felipe y Doña Letizia visitan Granada

Don Felipe y Doña Letizia han visitado la Cámara de Comercio de Granada.

